# LE FORUM ÉCONOMIQUE DE LA CÔTE EN IMAGES PAR SAMUEL FROMHOLD

# Le FELC s'est penché sur nos assiettes



## ÉCRIN

C'est une nouvelle fois le Rosey concert hall qui a accueilli la manifestation.

Olivier Feller, président du Forum économique de La Côte, durant introductive.

# **3 ENGAGÉ**

Luc Thomas, directeur de défendu la position

our sa huitième édition, le Forum économique de La Côte (FELC) avait décidé d'évoquer les enjeux de la politique agroalimentaire en Suisse. Environ 200 personnes issues des milieux économiques et politi-ques de la région, mais également de nombreux agriculteurs ont assisté aux différents exposés proposés hier dans le magnifique cadre du Rosey concert hall à Rolle. Le FELC avait pris soin d'inviter des orateurs de milieux très différents. Si la plupart conviennent que la situation de la paysannerie suisse est fort peu enviable, les recettes pour améliorer la situation divergent. Ainsi, Luc Thomas, directeur de Prométerre,

estimait que l'avenir de l'agriculture ne pouvait se concevoir sans une intervention de l'Etat et

notamment un renforcement des taxes douanières. Un point de vue totalement opposé à celui de Tibère Adler, directeur romand d'Avenir Suisse, le laboratoire d'idées à tendance libérale Pour celui-ci, c'est le marché qui doit réguler le secteur, et il serait contre-productif de taxer les produits agroalimentaires étrangers. Pour du district de Nyon, représenté par le responsa-

Tibère Adler, cela pénaliserait l'ensemble du secteur d'exportation suisse qui se verrait taxé à son tour par nos partenaires commerciaux. Au terme des présentations, le Conseil régional ble des affaires économiques Daniel Rossellat, a remis son prix de l'innovation à Aquama, une entreprise de Prangins qui a développé un système de détergent écologique. •











### 4 LIBÉRAL

Tibère Adler, directeur romand d'Avenir suisse estime que le marché et la dérégulation peuvent aider le monde paysan.

#### 5 ATTENTIVE

Certains spectateurs n'ont rien perdu des conférences. Quitte à prendre des notes en direct.

#### 6 RÉCOMPENSE

Représentant le Conseil régional, a remis le Prix de l'innovation à Willy Lionel Pomathios président de l'entreprise Aquama à Prangins.



7 PUBLIC Ouelaue 200 personnes étaient inscrites pour ce huitième forum.